

Die Berufsausübungsgemeinschaft (BAG) für Pathologie in Wuppertal wurde 2003 von Prof. Dr. S. Störkel und Dr. R. Golz als erste Praxis in NRW nach dem Reutlinger Modell gegründet, um die niedergelassenen Ärzte der Region mit pathologisch-anatomischer Diagnostik versorgt. 2011 wurde die BAG durch Dr. D. Gödde erweitert, um der steigenden Nachfrage gerecht zu werden. Nach dem Ausscheiden von Prof. Dr. Störkel aus der BAG komplettieren Prof. Dr. H.M. Kvasnicka und Dr. M. Urban das ärztliche Team der BAG.